

Urbanismo e infraestructuras

## El Ayuntamiento de Moncada retoma las obras del Centro Cívico de Masías

21/02/2014 | elperiodic.com

- **Está previsto que las obras se prolonguen durante 5 meses y el edificio pueda inaugurarse en verano**
- **Para la ejecución del proyecto se ha contratado a 4 operarios de la bolsa de empleo municipal**
- **Medina: “Con la apertura este centro cumpliremos con el compromiso de ofrecer a los vecinos de Masías un espacio público para sus reuniones y actividades”**

Tras un largo periodo de paralización en las obras del Centro Cívico de Masías, el consistorio las reanuda con la empresa municipal Moncada Servicios Urbanos. Se trata de un proyecto que la Diputación de Valencia subvencionó con la aportación de 500.000€, de los cuales quedan por ejecutar 399.540€. Según ha expresado el alcalde, Juan José Medina, “la anterior empresa adjudicataria entró en fase concursal por problemas ajenos al ayuntamiento, dejando el proyecto paralizado durante unos años”.

Dada la situación y ante la necesidad de finalizar un edificio reivindicado por los vecinos de Masías “decidimos que, a través de la mercantil M.S.U., se reanudarán las obras con la contratación de personas integradas en la bolsa de empleo municipal” ha matizado. Actualmente trabajan 4 operarios y está previsto que el centro se pueda inaugurar en el mes de julio “coincidiendo con las fiestas que la asociación de vecinos de Masías celebra cada verano” ha dicho el alcalde.

El edificio se ubica cerca de la actual ermita sobre una parcela de casi 700m<sup>2</sup>, ocupando el 37 % de la superficie y quedando el resto de la parcela como zona verde. El centro cívico se ha proyectado en dos plantas y tiene una extensión de 350m<sup>2</sup>; en la planta baja se ha habilitado el vestíbulo de entrada, la sala multiusos, la consulta médica y los aseos. En la planta primera se desarrolla un distribuidor para las diferentes estancias, los despachos, sala de lectura, biblioteca, aseo de minusválidos, acceso previo y sala de instalaciones. Además de la escalera, para acceder a la planta superior también se instalará ascensor.

Por el momento, el consistorio está estudiando la posibilidad de instalar en el propio edificio un punto policial “que permita atender las necesidades de los vecinos sin necesidad de desplazarse hasta el caso urbano” además de “garantizar una mayor presencia de agentes de la zona que velen por la seguridad de la población” ha expresado Medina.

Se estima que en Masías existen unas 2.000 viviendas, configurándose como una de las zonas periféricas más pobladas del término municipal, por todo ello el alcalde ha manifestado que “era necesario reanudar las obras de un edificio de estas características que permita dar servicio a los vecinos para el desarrollo de actividades comunitarias”.



### No hay comentarios en el artículo

Si deseas registrar tu nombre e imagen en los comentarios haz [click aquí](#)